

Navidad

Villamayor estrenará carrozas en la cabalgata de los Reyes Magos

● El Consistorio ha dado a conocer las actividades navideñas, que arrancarán el día 9

● Habrá talleres, conciertos, mercadillos y pasacalles para pedir el aguinaldo

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Villamayor — Talleres, presentaciones culturales, mercadillos, espectáculos musicales o actividades deportivas son algunas de las propuestas que el Ayuntamiento de Villamayor ha organizado para estas navidades, unas citas que arrancarán el día 9 de diciembre y se prolongarán hasta el 5 de enero. De este modo, la concejala de Acción Social, María Soledad García, y la edil de Festejos, Lucía Guinaldo, destacan que este programa refleja el compromiso del Consistorio por “mantener vivo el pulso



Las concejalas Lucía Guinaldo y María Soledad García con el cartel. EÑE

cultural del municipio y poner en valor unas fiestas que forman parte de la identidad colectiva”.

Entre las citas más destacadas figura la carrera navideña solidaria, que tendrá lugar el día 20, con salida desde el pabellón Dori Ruano y cuyo objetivo une deporte y solidaridad mediante la recogida de alimentos no perecederos. También destaca el pasacalles del día 23, en el que los vecinos podrán participar disfrazados y llevando una cesta para pedir el aguinaldo.

Para los más pequeños, el Ayuntamiento ha reforzado la programación mediante la recogida de alimentos no perecederos. También destaca el pasacalles del día 23, en el que los vecinos podrán participar disfrazados y llevando una cesta para pedir el aguinaldo.

Para los más pequeños, el Ayuntamiento ha reforzado la programación

ción con talleres y actividades educativas y lúdicas, como ‘Blanca Navidad’ el 26, ‘Personaliza tu cotillón’ el 29 y jornadas de animación los días previos a Nochevieja. Estas iniciativas facilitan la conciliación familiar y ofrecen alternativas de entretenimiento seguro sin necesidad de desplazarse fuera del municipio.

La llegada del Año Nuevo incluirá la actuación de la orquesta ‘Dominó’ en el pabellón Dori Ruano, lo que permitirá a los vecinos disfrutar de una Nochevieja festiva y cercana. El programa concluirá con la cabalgata de Reyes, que este año contará con carrozas completamente renovadas y saldrá a las 19:00 horas desde el pabellón Dori Ruano, brindando a los niños la posibilidad de participar activamente en la celebración.

Además, el programa contempla eventos como la instalación de la decoración navideña en la plaza España, concierto de la Banda de Música Municipal, comida para los mayores, visita de Papá Noel, mercadillos de intercambio y torneos deportivos, entre otros.

Mercadillo solidario a favor de Aerscyl en Villamayor

Villamayor — La asociación Tejemejaneje de Villamayor, en colaboración con el Ayuntamiento, celebrará los días 16 y 17 de diciembre su tradicional mercadillo solidario de Navidad. Este año, lo recaudado irá destinado a la asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCYL), organización que ofrece apoyo, orientación y visibilidad a personas afectadas por enfermedades poco frecuentes, así como asistencia a sus familias y promoción de sus derechos.

La actividad tendrá lugar en el local ubicado en la plaza de España, 9, en horario de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Durante el mercadillo, los vecinos podrán adquirir artículos confeccionados artesanalmente.

De este modo, AERSCYL nació en 2014 con el objetivo de brindar apoyo integral a personas con enfermedades raras y a sus familias, defender sus derechos, promover la sensibilización social sobre estas patologías y favorecer su inclusión en distintos ámbitos de la sociedad. EÑE



Taller de preparación de adornos de Navidad en El Encinar. EÑE

Festival de villancicos, hinchables y carrera solidaria en El Encinar

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Terradillos — Los vecinos de El Encinar, urbanización de Terradillos, disfrutarán de un amplio programa de actividades con motivo de la Navidad. Festival de villancicos, carrera solidaria, cine, desfile con Papá Noel o Nochevieja infantil, son algunas de las propuestas que el Consistorio ha organizado.

Así, la programación arrancará el sábado 13 con la comida de la asociación Virgen de la Encina en el colegio Rafael Alberti, a la

que seguirá el tradicional festival de villancicos en el teatro.

El lunes 15 se celebrará el festival de catequesis y el miércoles 17 los pequeños de la Escuela Infantil ofrecerán su actuación navideña. La vertiente solidaria llegará el viernes 19, con la carrera “Va a ser la leche”, cuya recaudación se destinará al centro Ave María de madres solteras.

Otras de las actividades que incluye el programa son zumba, desfile de Papá Noel, hinchables o la tradicional cabalgata.

Ilusión y diversión protagonizan la primera cita infantil en Santa Marta

● El bloque ‘La Navidad de los niños’ continuará hoy con la visita del Hada de Navidad

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes — El espectáculo infantil ‘Esperando a Papá Noel’, de la compañía Thor Animaciones, inauguró ayer la programación del bloque ‘La Navidad de los niños’ en la carpa instalada en la plaza de España de Santa Marta de Tormes, llenando de ilusión a los más pequeños. De este modo, niños y familias disfrutaron de canciones, juegos y sorpresas que marcaron el inicio de las actividades navideñas, que se prolongarán hasta el 5 de enero.

Esta primera actuación da paso a una programación especialmente diseñada para el público familiar, que combina entretenimiento, cultura y ocio en distintos escenarios del municipio. Esta misma tarde, los pequeños podrán seguir disfrutando con la visita del Hada de Navidad, que también tendrá lugar en la carpa de la plaza de España a partir de las 18:30 horas, un encuentro que promete despertar la imaginación y la



Espectáculo infantil en la carpa de la plaza de España de Santa Marta. EÑE

emoción de los asistentes.

Según comentó el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, el día de la presentación del programa: “La Navidad de este año se ha planteado con tres bloques principales: ‘La Navidad de los Niños’, ‘Cultura en Navidad’ y el mercado navideño. Cada bloque ofrece propuestas distintas en torno a la Navidad, pensadas para toda la familia y con actividades

que abarcan desde espectáculos y talleres hasta visitas culturales y mercadillos”.

Entre las actividades previstas para esta semana destacan las visitas guiadas al Museo de la Moto Histórica, el miércoles 10 de diciembre, y al espacio Isla del Soto Encantada, el viernes 12 de diciembre. Ambas visitas guiadas serán a partir de las 18:30 horas.